

El deporte eldense sigue rompiendo barreras

15/02/2025



El Teatro Castelar se ha puesto de gala una vez más para acoger la 12ª edición de la Noche del Deporte Eldense en la que los mejores deportistas, entidades y clubes eldenses han sido galardonados por los logros conseguidos durante el año 2024. La gala, bajo el título "Superando límites, alcanzando el Olimpo", ha tenido como eje central la Grecia Antigua.

La gala ha comenzado con la intervención del concejal de Deportes, **Enrique Quílez**, presentado por la periodista **Alicia Mira**, y ha señalado que "cada día, en cada entrenamiento, en cada competición, los deportistas eldenses demuestran que no existen barreras infranqueables, que el esfuerzo continuo da sus frutos y

que el éxito es el resultado de la perseverancia. Porque el verdadero triunfo no está solo en la meta, sino en el camino recorrido, en las caídas superadas y en el deseo inquebrantable de seguir adelante".

Asimismo, el edil ha agradecido "a los centros educativos, a sus AMPAS y a los miembros del Consejo Municipal del Deporte Escolar por su dedicación incansable y su compromiso con la formación y el crecimiento de nuestros jóvenes. Gracias a su esfuerzo y colaboración, el deporte escolar en Elda no solo forma deportistas, sino que también inculca valores esenciales que perdurarán toda la vida".



Bienve Hernández ha recibido una mención especial por su trayectoria | Nando Verdú.

Tras ello, se han entregado los reconocimientos que este año fueron para: **Club de Campo Elda**, por su 60 aniversario; **José Manuel Olivares**; **Jesús María Martín Santos**; **Club de Tenis de Mesa Elda**; **José David Marhuenda Romero**; **Baldo Garrido Canales**; **Manolo Amat Castillo**; **Antonio Aravid Pérez**; **Sagrario Candelas Pérez** e **Isabel Ibáñez Cantos**; **María del Mar Ortega Palao**; y el **Eldense Genuine**.

Entonces ha llegado el momento más esperado, el de los premios tras una nueva actuación del cuadro de baile de Estudio 42.

El galardón a Mejor Centro Educativo en el Deporte Escolar ha sido para el **CEIP Padre Manjón**. Mejor Promoción del Deporte para el **Club Natación Centro Excursionista Eldense**. Mejor directivo ha recaído en **Manolo Pastor** por su trabajo en el Elda Prestigio. El premio a Mejor Entidad ha sido para el **Club Deportivo Fit Dreams**.



Estudio 42 ha realizado diferentes puestas en escena | Nando Verdú.

El premio a Mejor Equipo Base ha sido para el **Elda Prestigio Infantil Azul**, mientras que el Mejor Equipo Senior ha recaído en el **Padel Femenino CEE**. El

galardón a Mejor Entrenador ha sido doble puesto que los galardonados han sido **Lara Villaescusa Escobar** y **José Ramón Rodríguez Herrero**, entrenadores del Club Fit Dreams.

El galardón a Mejor Deportista Promesa Masculino ha sido para el tenista **Pablo Rueda Albert**, mientras que el femenino para la deportista de roller freestyle **Carla Segado**. En cuanto al premio de Mejor Deportista Masculino, el boxeador **José Quiles Brotons** ha recibido este premio por quinta vez, y el femenino ha sido para la jugadora de balonmano **Zaira Benítez Gómez**.

Las menciones especiales han recaído en **Bienvenida Hernández Villaplana**, **Juan Deltell Jover** y **Francisco Valero Juan**.



El CD Eldense Genuine ha sido uno de los equipos reconocidos | Nando Verdú.

La gala la ha cerrado el alcalde, **Rubén Alfaro**, exponiendo que "la Noche del Deporte Eldense no es un evento más, es un momento en el que celebramos y ponemos en valor el esfuerzo, la dedicación y el espíritu de superación que define a nuestra ciudad. A través del deporte, aprendemos a caer y a levantarnos, a celebrar las victorias y a aprender de las derrotas. Y es precisamente por eso que esta noche es tan importante: **porque reconocemos no solo los logros, sino también el camino recorrido para alcanzarlos**".

El primer edil también ha recordado que por primera vez "premiamos a los centros educativos por su participación en las competiciones del deporte escolar. Quiero destacar especialmente la importancia del deporte base. Los niños que hoy empiezan a dar sus primeros pasos en el mundo del deporte **son el futuro de Elda**, son la semilla que, con el cuidado adecuado, dará frutos en los próximos años".



